

Rülke: Es gilt auch zu klären, welche Rolle Strobl bei Blitzkarriere des Inspektors spielte

Untersuchungsausschuss kann seinem Gedächtnis auf die Sprünge helfen.

Die Stuttgarter Staatsanwaltschaft hat gegen den Inspekteur der Polizei des Landes Baden-Württemberg Anklage erhoben; es geht dabei um ein Vergehen sexueller Nötigung. Der Vorsitzenden der FDP/DVP-Fraktion, **Dr. Hans-Ulrich Rülke** kommentiert das so:

„Als Fraktion warten wir das Verfahren mit Interesse ab. Es gilt zu klären, welche Rolle Minister Strobl bei der Blitzkarriere des Inspektors gespielt hat. Denn klar ist: Er trägt die Verantwortung dafür, dass dieser Mann so kompetent in der Landespolizei aufstieg. Vielleicht kann der Untersuchungsausschuss Strobls Gedächtnis auf die Sprünge helfen. Insbesondere bei den Riesenlücken, die sich immer rund um seine eigenen Verfehlungen auftun.“